

市長の施政方針 代表質問



西東京市を全国に誇れる、
他市のモデルとなるような
グレードの高い自治体に！
民主党西東京

蔵野 雅章
桐山 ひとみ
二木 孝之
石毛 茂

質問 公共事業の入札制度、すべての希望業者が参加できる希望業者参加型の競争入札へと改革する意欲はあるか。
市長 競争性を高めるため、これから工夫をし、また改善をしていきたい。

質問 特別養護老人ホームの不足をどうするのか。
市長 13施設、440ベッドを確保している。新規整備が必要となるが、早急な対応は非常に困難。
質問 田無駅北口再開発にかかわる俵アスタ西東京について、選挙前「住専問題と同じ。責任を追及していく」とした市長の姿勢は、
市長 私が今知り得た経営状態は、良好であるということ。そのことは報告をさせていただきたいと思う。
意見 市長は、市民への説明責任を果たしていない。

質問 健康づくり推進プランの策定に当たる進捗状況、一次予防対策事業の、14年度の計画は。
保健福祉部長 健康づくり推進プラン、14年度は計画づくりに着手。市民意向の基礎データ、厚生労働省の「健康日本21」、母子保健をベースにした「健やか親子21」、東京都健康推進プラン、この辺りが当然ベースになる。
基本健康診査事業は、本年度からB・C型肝炎ウイルス検査を含んだ形で充実。集団・個人の選択制、

質問 健康づくり推進プランの策定に当たる進捗状況、一次予防対策事業の、14年度の計画は。
保健福祉部長 健康づくり推進プラン、14年度は計画づくりに着手。市民意向の基礎データ、厚生労働省の「健康日本21」、母子保健をベースにした「健やか親子21」、東京都健康推進プラン、この辺りが当然ベースになる。
基本健康診査事業は、本年度からB・C型肝炎ウイルス検査を含んだ形で充実。集団・個人の選択制、

質問 4月よりスポーツ振興課を新たに独立させる理由は。
教育長 課に独立させてスタッフを強化、スポーツの振興、子どもたちの受け皿づくりを考えている。独立させて、スポーツ振興に力をつけていく。財政、体育団体をどう役割分担するか、その辺もスポーツ振興課を中心に進めていきたい。

質問 昨年、信頼すべき戸籍や住民票が見ず知らずの他人によっていとも簡単に変えられてしまう事件があった。当市での対応は。
市民生活部長 現段階ではまだ検討していない。市民課できていく協議会等で協議をしていく。
質問 下野谷縄文遺跡の保存活動・活用を求める陳情が出ていく。遺構や遺物を市内に持ってきて、身近なところで展示してほしい。
青森・三内丸山遺跡並みの超大型拠点集落でもあるように、国内5指にも数えられるという話もある。信

質問 昨年、信頼すべき戸籍や住民票が見ず知らずの他人によっていとも簡単に変えられてしまう事件があった。当市での対応は。
市長 我々人類の遺産だ。市民の皆さんの意見を聞いて、あそこをどう生かしていくかということを取り組んでいきたい。
質問 横断歩道が歩道橋の下に復活したり、撤去されたりする例が最近ふえてきた。こうした動きに対してどのように考えるか。
都市整備部長 今後は新設等する場合については、福祉のまちづくり条例に基づいて整備する必要があるのではないかと考えている。

市長はまちづくりの方針を示せ

教育長は市民の声を聞け

市民の会

土井 節子
安岡 厚子

施政方針は、具体的事業の説明のみで、保谷高範市長の政治理念やまちづくりのビジョンが見えない。施政方針にはみずからビジョンを示すべきだ。

入札改革を断行せよ
質問 政治改革の究極は、利権政治をなくすための入札制度改革だ。予定価格の公表、一般競争入札の拡大入札結果の公表等、透明性を

公平性を図るべきと提案してきたがどうか。
答弁 予定価格を公表し、入札結果をホームページで公開する。一般競争入札枠を拡大する。

質問 現在予定されているバスルートは最善のルートとは言えない。市民懇話会でも異論が出ている。第3ルートは見直しすべきではないか。スタート時点でのルート設定が重要だ。
答弁 14年度に利用者実態調査と市民アンケートを実施し、見直しをする。
質問 合併直前に旧保谷市で買ったリサイクルプラザ

質問 夏季プールでの障がい児の介助員配置を求める。教育長 指導員の枠を弾力的に運営する中で考える。
質問 向台学童クラブは定数の1.6倍の申し込みである。全員入所の対策は。
市長 第二学童クラブの新設は必須。同学区内に新設することを含め、早急に検討し対応を図る。
児童青少年部長 向台学童クラブは従来の児童の出席率から見て全員受け入れは

質問 昨年、信頼すべき戸籍や住民票が見ず知らずの他人によっていとも簡単に変えられてしまう事件があった。当市での対応は。
市民生活部長 現段階ではまだ検討していない。市民課できていく協議会等で協議をしていく。
質問 下野谷縄文遺跡の保存活動・活用を求める陳情が出ていく。遺構や遺物を市内に持ってきて、身近なところで展示してほしい。
青森・三内丸山遺跡並みの超大型拠点集落でもあるように、国内5指にも数えられるという話もある。信

質問 容器包装リサイクルの実現のためストックヤードの確保を求める。
市長 現在3カ所を検討している。
質問 子どもが使う公共施設の有害化学物質の現状把握と対策を求める。
教育長 検査を毎年1回行う。シックスクール症候群等の子どもへの調査を行う。
・公共施設予約システムは、市民合意を得て始めよ
・農業振興プランについて

子どもの未来に

安心なまち・西東京市を

市民参加でつくろう！

生活者ネットワーク

茂木 千佳子
渡辺 嘉津子
森下 典子

公共施設の見直しについて
質問 既存施設の有効活用を図るため、早急に公共施設の適正配置計画を策定せよ。
企画部長 今年度は余剰教室や施設の実態調査を行

質問 特別養護老人ホームの不足をどうするのか。
市長 13施設、440ベッドを確保している。新規整備が必要となるが、早急な対応は非常に困難。
質問 田無駅北口再開発にかかわる俵アスタ西東京について、選挙前「住専問題と同じ。責任を追及していく」とした市長の姿勢は、
市長 私が今知り得た経営状態は、良好であるということ。そのことは報告をさせていただきたいと思う。
意見 市長は、市民への説明責任を果たしていない。

職員の内部啓発も含めPRパンフレットを作成せよ。
市民生活部長 本市のNPO法人は18団体で、現在関係団体にアンケート調査を実施している。各種団体の調査やPRパンフは、今年

度設置の協働推進懇話会の中で検討する。
教育基本法と子どもの権利条約を尊重した学校教育を
質問 いじめや暴力から身を守る権利を学ぶCAPを学校教育に位置づけよ。
教育長 PTAで実施しているところもあり、学校と協議する。
質問 学校給食の安全基準を、中学校給食を開始する前に定めよ。
学校教育部長 昨今の状況を見ると大変なこと

質問 昨年、信頼すべき戸籍や住民票が見ず知らずの他人によっていとも簡単に変えられてしまう事件があった。当市での対応は。
市民生活部長 現段階ではまだ検討していない。市民課できていく協議会等で協議をしていく。
質問 下野谷縄文遺跡の保存活動・活用を求める陳情が出ていく。遺構や遺物を市内に持ってきて、身近なところで展示してほしい。
青森・三内丸山遺跡並みの超大型拠点集落でもあるように、国内5指にも数えられるという話もある。信

質問 昨年、信頼すべき戸籍や住民票が見ず知らずの他人によっていとも簡単に変えられてしまう事件があった。当市での対応は。
市民生活部長 現段階ではまだ検討していない。市民課できていく協議会等で協議をしていく。
質問 下野谷縄文遺跡の保存活動・活用を求める陳情が出ていく。遺構や遺物を市内に持ってきて、身近なところで展示してほしい。
青森・三内丸山遺跡並みの超大型拠点集落でもあるように、国内5指にも数えられるという話もある。信

質問 昨年、信頼すべき戸籍や住民票が見ず知らずの他人によっていとも簡単に変えられてしまう事件があった。当市での対応は。
市長 我々人類の遺産だ。市民の皆さんの意見を聞いて、あそこをどう生かしていくかということを取り組んでいきたい。
質問 横断歩道が歩道橋の下に復活したり、撤去されたりする例が最近ふえてきた。こうした動きに対してどのように考えるか。
都市整備部長 今後は新設等する場合については、福祉のまちづくり条例に基づいて整備する必要があるのではないかと考えている。